



社会福祉法人 心風会
あつぶる保育園
TEL 098-917-0590

日中はまだ暑さが残っていますが、朝晩は涼しく感じられるようになりましたね！
4月から園生活もちょうど折り返しを迎える子どもたち同士の関わりも深まっています。
一方でインフルエンザを始めとする感染症には特に気を付けなければいけない季節
でもあります。今年は、新型コロナウイルス対策もありますので、引き続き子どもたち
の健康管理・安全対策に取り組んでいきたいと思います。

10月の行事予定

15日 (木)
お弁当会

りす組 3人
うさぎ組 3人
ぱんだ組 1人
ぞう組 1人



19日 (月)
身体測定

22日 (木)
避難訓練

29日 (木)
お誕生日会

30日 (金)
ハロウィン
*度々の変更になりますが
コロナの感染状況により行事
の変動が生じます事をご了
承下さい。

10月10日 (土) の運動会はコロナ感染拡大防
止により中止になりました。
11月7日(土) に大山公民館でぱんだ・きりん
・ぞう組の体操発表会を予定しています。その際
はひよこ・りす・うさぎ組は休園になります。

お知らせ・お願ひ

- ☆ テイシュー1箱・ひよこ・りす組さんは2斤袋1枚もよろしくお願ひします。
- ☆ ぱんだ・きりん・ぞう組さんは、毎日洗濯をして園帽子を持たせてください。園外へ行くことが多いのでご協力よろしくお願ひします。
- ☆ 10日(土)の運動会はコロナウイルス感染拡大防止により会場確保が厳しく中止になりました。ご了承ください。
- ☆ 毎週水曜日は、ぱんだ・きりん・ぞう組は体操教室があります。動きやすい服装・髪の毛が長い子は束ねて登園お願ひします。
- ☆ 30日(金)は子ども達だけでハロウィンパーティーを行います。仮装しての登園よろしくお願ひします。

体調管理に気を付けよう！

ひよこ

まだまだ暑い日が続く中子ども達は室内外問わず遊びを楽しんでいます。
これからも環境を整え感染症予防や体調管理をして参ります。
10月より園庭遊びも取り入れていきたいと思います。靴での登園をお願いします。



りす

10月といえば、ハロウィン！！保育園でも、30日に
子ども達のみでお菓子をもらいに回る予定です♪
仮装については、後日詳細を出しますが、何をするか考えてお
いてくださいね◎
今月からは毎日水筒を持たせてください。必ず名前記入とプラス
チック製の水筒（安全の為）をお願いします。

うさぎ

1日を布パンツで過ごす子も増えてきました。またトレーニング
パンツへ移行した子や紙パンツの子もトイレでの排泄習慣を喜ん
でいます。紙パンツの子も自分で脱いで便座に座り「でたあ～」
と大きな声で嬉しそうに言っています。たまには失敗もあります
が、「失敗は成功のもと」と見守っています。
日々一步自立へ向かって舞います

ぱんだ

いつの間にか季節はすっかり秋となり涼しさを感じられるよう
になってきました。子どもたちは、散歩に出かけると枯れ葉を
踏んで音を楽しんだり、トンボを見つけては大はしゃぎしたりと
すっかり秋を楽しんでいます♡天気が変わりやすい季節でもあり
ますので体調に気を配りながら今月も元気いっぱいすごしていき
たいと思います。

きりん

台風や自肃要請で子ども達もコロナストレスを抱えている様子
が伺えます。季節も今から更に風邪やインフルエンザと流行し
始める時期に入りましたね。基本的な生活習慣・手洗い・うが
いをクラスでもしっかりと見直し病気に負けない体作りをしてい
きたいです。9月は紅白玉入れ・5色綱引き等プチ運動会楽しみ
ました。

ぞう

コロナの治療薬が出るまでは、小学校入学に向けて又入学してからも、色々と変化の多い柔軟な気持ちが必要な
1~2年になりそうですね。今から基本的な生活リズムを整え身体と心を強くして時代に対応できるように子ども達と
一緒に頑張っていきたいと思います。あつぶるでの残り半年間頑張りましょうね。

